



50 AÑOS | 1972 - 2022 |
Cosechando logros.
COPROTAB

Estimados Asociados y Productores:

Nos es grato dirigirnos a ustedes para poner en su conocimiento que en el marco del 50° aniversario de nuestra **Cooperativa de Productores Tabacaleros de Salta**, se decidió modernizar la imagen institucional, como una respuesta clara, a la misión y visión que hoy tenemos.

El cambio de imagen de nuestra organización es un paso muy importante, que consolida la identidad del mismo. Este cambio acompaña la responsabilidad diaria de reconocer el compromiso de sustentabilidad y adaptación en la industria tabacalera.

A los fines de poner en su conocimiento nuestra propuesta de renovación de imagen, compartimos los aspectos que definen su uso:

- El diseño del nuevo logotipo establece un inmediato reconocimiento de nuestra razón de ser, que expresa el carácter de nuestro origen como Cooperativa de Productores Tabacaleros.
- El uso de la gama de colores verde y amarillos utilizados en el logotipo es un elemento que nos identifica hace más de 5 décadas, como así también, los elementos de la hoja y el mundo.
- En algunas de las aplicaciones y dependiendo de la gama de colores de fondos se podrá visualizar el logotipo en blanco y negro o tonos de grises.

Nuevo logotipo



COPROTAB
Cooperativa de Productores Tabacaleros de Salta Limitada

Todos estos cambios se llevarán a cabo dentro de un plan de transición gradual, estableciendo desde el área de comunicación y mercadotecnia un cronograma para las modificaciones e implementación de cada uno de los aspectos mencionados.

Atentamente

Consejo Directivo